

Le président vénézuélien décrète un nouvel état d'exception constitutionnelle et une nouvelle urgence économique



Caracas, 14 mai, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a décrété un nouvel état d'exception constitutionnelle et d'urgence économique.

Au terme d'une réunion du Conseil des Ministres, au Palais de Miraflores, le président Maduro a expliqué que la mesure cherche à protéger le peuple des constantes attaques de l'opposition.

Nicolas Maduro a expliqué que ces mesures permettront de mettre en déroute le coup d'état, la guerre économique et de stabiliser le pays socialement pour faire face aux menaces nationales et internationales.

Nicolas Maduro a fait savoir que cette nouvelle résolution permettra d'affiner des stratégies face aux attaques constantes de la majorité de l'opposition à l'Assemblée Nationale, dont le but est d'interrompre l'ordre constitutionnel et démocratique du pays.

Le président vénézuélien a qualifié de show, les actions violentes d'un groupe d'opposants contre la Police Nationale Bolivarienne, qui avaient pour but de créer le chaos à Caracas, la capitale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/93480-le-president-venezuelien-decrete-un-nouvel-etat-dexception-constitutionnelle-et-une-nouvelle-urgence-economiqu>



Radio Habana Cuba